

Noviembre 24, 2020

El gobernador Omar Gutiérrez se refirió a las distintas obras viales que se llevan adelante en el departamento Confluencia y destacó que en un año estaría completa la multitrocha desde el Puente Carretero Neuquén-Cipolletti hasta la rotonda y viaducto de Arroyito.

El mandatario anunció, además, que “se están realizando las últimas instancias administrativas que permitirán la aprobación del llamado a licitación de la ruta provincial 67, una ruta de ripio que hizo Vialidad Provincial”. Se licitará entre la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe) y Vialidad Provincial. “Se trata de una ruta paralela a la ruta provincial N° 7 que permitirá mayor afluencia del tránsito pesado hacia el cordón hidrocarburífero”, explicó.

Por otro lado, dijo que “en la ruta provincial N° 7 Vialidad Nacional empezó con el movimiento de suelo para la continuidad de la multitrocha desde la última rotonda de Centenario hasta la intersección con la ruta provincial 51. Son casi 8,5 kilómetros que dará mayor seguridad a los automovilistas”.

En la oportunidad, el gobernador informó que también “avanzan los trabajos de la multitrocha en el tramo Plottier-Senillosa, donde actualmente se están colocando semáforos”. Además dijo que se están realizando trabajos “en las calles colectoras, en la rotonda y en el viaducto en Arroyito”, y señaló que en un año “tendremos la multitrocha desde el Puente Carretero Neuquén-Cipolletti hasta la rotonda y viaducto de Arroyito”.

Gutiérrez indicó que estas obras “se integran con toda la circulación que se incorporó en la Autovía Norte y el re asfaltado de la ruta 7, desde Añelo con el Dique Compensador de San Patricio del Chañar”. También mencionó los trabajos de iluminación de la rotonda de la ruta provincial N° 51.

*Neuquén Informa*